
 
Stellungnahme der Verwaltung zu Zukunft für Hoppegarten (Punkt 1) 
 
Bedarfsampel Thälmannstraße 
 
Der Antrag wird bereits als laufendes Verfahren über das Verkehrs Konzept 
geführt. 
 
Grundlage zur Umsetzung ist die Ermittlung der Fußgängerströme, hier insbesondere 
der Schulkinder, um einen Antrag beim Straßenverkehrsamt entsprechend den 
Richtlinien für die Errichtung einer Lichtsignalanlage zu begründen. 
Gemeinsam mit dem OB Hönow wurde daher abgestimmt, dass nach erfolgter 
Zählung eine Beratung hierzu erfolgt und die weitere Vorgehensweise diskutiert zur 
anschließenden Umsetzung werden kann. 


